



学校だより

足立区立保木間小学校

令和4年10月31日(月)

校長 金泉 隆一

11月号

学校教育目標

- ・豊かな子(にこにこ)
- ・考える子(きらきら)
- ・逞しい子(のびのび)



乗り越えたその先に……。

副校長

「高学年が輝いている学校は、素晴らしい学校です。君たちならできる。伝えたいことがあります。」
運動会本番を控えた10月14日(金)に5・6年生の子どもたちに励ましと期待を込めて話をしました。話した内容は、全部で4つです。

- ①「今日までの姿」として、5・6年生の練習の苦労や頑張り、家での練習の様子。私が見てきた担任の先生の苦労、法被の背に書いた意気込みを表す字の工夫、1年生が6年生を大好きなこと、主事さんが校庭を整備していたこと。
- ②「明日の姿」として、保護者・地域・先生に活躍する姿を見せること。伝えることは感謝、感動、達成、成長、決意。お家の人や友達、そして何より自分のために頑張ること。
- ③「つくり出そう」として、仲間との思い出、自分の人生の基礎、保木間小の伝統の3つを自分たちの力でつくり出すこと。
- ④「全力で取り組む姿は感動を生み出す」として、一生懸命に、頑張る姿は美しいこと。多くの人が5・6年生を応援していること。その期待に応えるために、見ている人を感動させようということ。これら4つのことを伝えました。5・6年生の子どもたちは真剣に話を聞きました。本番当日の踊りは素晴らしかったです。退場する5・6年生は、全員、目がきらきらと輝き、全身全霊で踊りきった充実感、達成感に満ちていました。今でも、その姿が目に残っています。

全ての学年の短距離走は常に全力で走り、表現種目はスローガン「常に全力！最後の一秒まで前をむけ」にふさわしいできばえで、大変見事でした。

1・2年生「えがおでGO！ジャンケンポンGO！」は、郷ひろみのオンパレードで、とにかく可愛かったです。おもいっきり全身を動かして踊ることで、小さな体が大きく見えました。リズムカルなダンスのステップがよかったです。最後はじゃんけんをし、会場全体が一つになりました。

3・4年生「群青～みんなの青～」は、たくさんの振り付けと隊形をよく覚えた后感心します。移動が複雑で、よく工夫されていました。1・2年生が振り付けをまねる姿が見られ、魅力的な曲とダンスでした。清々しい青色の衣装で、一連の動きが流れる優雅さを感じる表現でした。

5・6年生「保木間ソーラン～挑戦～」は、「カッコいいな。ソーラン節を踊りたいな。」という声が聞こえ、下級生の憧れとなる踊りでした。保木間小学校の伝統を受け継ぐ踊りは、歴史を感じました。背中の法被の字に一人一人の思いが込められ、背中を見せて立つ姿に、高学年の堂々とした態度が伝わりました。静と動が見事に伝わるダイナミックな踊りでした。

保護者の方々の感想の中に「子どもが家で練習する姿を思い出して、当日の姿に感動しました。」「子どもたちが笑顔で頑張る姿は、大人のやる気の原動力になります。」「友達と真剣に踊る姿を見て、何度も、何度も涙があふれました。」保護者・地域の皆様に子どもたちの頑張りが伝わった運動会になりました。私はたくさんの感動を与えてくれた子どもたちを誇らしく思います。子どもたちが、苦労や頑張り乗り越えたその先には、成長した子どもたちの姿がありました。自分や友達を認め、自信をもって次のステップに踏み出せます。これからも応援をよろしく願いいたします。



左のQRコードからも、HPのお知らせコーナーに、携帯でアクセスすることができます。ご活用ください。

保木間小学校HPアドレス

<http://www.adachi.ed.jp/adhoki/>



開校記念日集会

集会委員会担当

来る11月1日は保木間小学校の開校記念日です。創立64周年を迎えます。そこで、10月27日（木）に開校記念日集会を動画にて行いました。今回は、構成や準備を集会委員自ら考え、保木間小学校の誕生日をお祝いしました。劇でのお祝いは初めての挑戦でしたが、保木間小学校の歴史を自分たちなりに表現し、全校に伝えることができました。

日光自然教室

6年担任

6年生は10月24日～26日にかけて日光自然教室に行ってきました。紅葉シーズンということもあり、秋色に色づいた植物に囲まれ、日光の自然を体感することができました。日光東照宮や華厳の滝、戦場ヶ原ハイキングでは事前に学習したことを実際に確かめることができましたようです。日光自然教室で学んだ集団の力をさらに高め、学芸会へとつなげていきたいと思っています。

連合音楽会出演について

音楽専科

中止が続いておりました、足立区小学校連合音楽会が3年ぶりに開催されます。本校からは4年生が出演します。今年度は感染予防対策のため、当日は出演校の児童のみでの鑑賞となりますが、校内で全校児童に向けてお披露目会を行う予定です。

保木間小学校の様子



運動会で高学年はソーラン節を踊りました

11月の行事予定

わかばっこ [2～4年：火水、5・6年：月木金、1年：

日	曜	行 事	わかば	日	曜	行 事	わかば
10/31	月	全校朝会 クラブ活動	○	16	水	B4 月曜時間割・小中連携のため午前授業 読書月間終	○
1	火	《開校記念日》		17	木	勤労感謝集会 ぴかスタ	○
2	水	第2回 WebQU (3～6年) ～11日	○	18	金	全校学習	○
3	木	《文化の日》 《東京都教育の日》		19	土		
4	金	体育朝会 芸術鑑賞教室	○	20	日		
5	土	土曜授業 (区陸上大会予備日)		21	月	全校朝会 クラブ活動 (卒アル写真) 教育実習始 学芸会特別時間割始	○
6	日			22	火	交通安全教室 (1・2) 学芸会会場準備 (6年・教職員)	○
7	月	全校朝会 委員会 (後期初・卒アル撮影)	○	23	水	《勤労感謝の日》	
8	火	安全指導 生活科見学 (1年) 家庭学習週間始	○	24	木	連合音楽会お披露目会 (4年) ぴかスタ	○
9	水	区小研のため午前授業	○	25	金		○
10	木	就学時健診のため午前授業		26	土	土曜授業 校内陸上記録会 (6年)	
11	金		○	27	日		
12	土			28	月	全校朝会 学芸会係児童係打ち合せ (放課後)	○
13	日	地小協運動会		29	火	校内研のため5年以外午前授業	○
14	月	全校朝会 エンジョイタイム 6年陸上記録会放課後練習始	○	30	水	連合音楽会 (4年) 家庭学習週間始	○
15	火	図書読み聞かせ (1年2h、2年3h、3年4h) 口座振替	○	12/1	木	児童集会 ぴかスタ	○

家庭学習週間

※11月18日（金）～12月9日（金）の「わかばっこ」は雨天時中止となります。（学芸会で体育館使用のため）※避難訓練は、予告なしで実施します。